

Inicia BMV mayo con alza de 0.91%

Adriana Arcos

Cd. de México, México (02 mayo 2022).- El índice S&P/BMV IPC de la Bolsa Mexicana de Valores comenzó mayo con un alza de 0.91 por ciento, a 51 mil 887.47 unidades.

El mercado accionario nacional intenta dejar atrás la pérdida de más de 9 por ciento que sufrió en abril apoyado de los favorables reportes empresariales del primer trimestre del año, así como las perspectivas futuras de las empresas.

Además, esta semana se espera la decisión de política monetaria de la Reserva Federal estadounidense, además de indicadores económicos de alta relevancia como la nómina no agrícola para abril

En la muestra local, las acciones de Bimbo (BIMBOA) generaron un beneficios diario de 7.12 por ciento, a 67.09 pesos por acción. La semana pasada la empresa firmó un acuerdo para la venta de su negocio de confitería Ricolino a Modelez por un monto de 27 mil millones de pesos.

Le acompañaron en la tendencia Gruma (GRUMAB), Grupo Financiero Banorte (GFNORTEO) y Walmart (WALMEX) con alzas de 4.70, 4.46 y 2.23 por ciento, que pasaron a valores de 253.81, 141.08 y 73.72 pesos cada una.

Entre las acciones con las mayores variaciones a la baja se encontraron Elektra (ELEKTRA*) y Alsea (ALSEA*) con retrocesos de 3.96 por ciento en ambas, que las posicionaron en nuevos precios de mil 180.94 y 43.13 pesos, respectivamente.

En Estados Unidos los principales índices lograron cerrar en terreno positivo luego de que la mayoría de la sesión operaron con pérdidas. El Dow Jones, el Standard & Poor's y el Nasdaq avanzaron 0.26, 0.57 y 1.63 por ciento, en ese orden.

El mercado ya tiene descontado que en la próxima reunión de política monetaria, la Reserva Federal eleve en 50 puntos base la tasa de referencia y que anuncie detalles sobre la reducción de su balance de activos por unos 100 mil millones de dólares mensuales.

Las bajas del mes pasado también reflejaron este menor apoyo de liquidez por parte del organismo central a los mercados de renta variable.

A nivel internacional se mantiene el nerviosismo sobre el conflicto bélico en Ucrania y Rusia, ya que países de la Unión Europea podrían recrudescer sus sanciones económicas contra Rusia.

En Europa sólo el FTSE 100 de Londres cerró en positivo con una variación de 0.47 por ciento, mientras que el DAX de Alemania y el CAC 40 de Francia cayeron 1.13 y 1.66 por ciento, respectivamente.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/inicia-bmv-mayo-con-alza-de-0-91/ar2395860>

Fecha de publicación: 02 mayo 2022